



Das Imperialhotel in Tokio, und —

dem Hotel schreitenden Fremdling zu einer Rikschahfahrt ein. — Ein Kapitel für sich bilden die großen exotischen Luxus-Karawansereien, die oftmals für den globetrotzenden Weißen im fremden unbekanntem Lande die einzige Unterkunftsmöglichkeit darstellen. Wo unter der heißen Sonne Asiens oder Afrikas europäische Kultur auch heute noch oft recht spärlich gesät ist, bilden diese Hotels für den Ankömmling meist die einzige Verbindung mit der fernen Heimat und zugleich einen sicheren Hort in dem unbekanntem Chaos exotischer Landschaften.



— das Imperialhotel in Karlsbad